

# Schulstart: Gespräche beginnen

**Vorverlegung** | Schulforum müsste über zehn Minuten früheren Start entscheiden.

**HÖFLEIN** | Geht es nach VP-Bürgermeister Otto Auer, dann soll die Volksschule in Höflein im kommenden Schuljahr zehn Minuten früher als bisher beginnen (die NÖN berichtete).

Derzeit laufen deshalb Gespräche und Planungen – in dieser Woche will sich Auer etwa mit Volksschuldirektorin Renate Zwickelstorfer-Herl zusammensetzen. Denn entscheiden kann in dieser Angelegenheit letztlich nicht der Bürgermeister. Vielmehr liegt die Entscheidung beim Schulforum, das aus der Direktorin, den Klassenlehrerinnen und den Elternvertretern besteht. Und dabei drängt die Zeit: Das Schulforum, so Auer, müsse bis spätestens sechs Wochen vor Schulbeginn zusammenkommen und eine Entscheidung treffen. Ob das der Fall sein wird, werde sich nach dem Gespräch mit der Direktorin zeigen.

Diese wollte gegenüber der NÖN keine Stellungnahme zu dem Thema abgeben. Vom Verkehrsverbund Ost-Region (VOR), der den Bus nach Schulschluss um zehn Minuten vorverlegen müsste, hat Auer noch keine Rückmeldung erhalten.